



Steht für gute Musik: Dirigent Heinz Bierling prägt mit seinen Arrangements das Klangbild des Polizeimusikkorps Karlsruhe .

Foto: Privat

Guter Zweck gibt den Ton an: Konzert mit dem Polizeimusikkorps Karlsruhe

in Dennach

NEUENBÜRG-DENNACH. Im Rahmen des „Festival der guten Taten“ zugunsten der „Aktion Mensch“ hat sich der Neuenbürger Stadtteil Dennach etwas Besonderes einfallen lassen: Das Polizeimusikkorps Karlsruhe wird dort am Samstag, 8. November, um 20 Uhr in der Dennacher Schwabentorhalle, ein Benefizkonzert geben.

Es steht unter der Schirmherrschaft des Neuenbürger Bürgermeisters Horst Martin.

Zugunsten der „Aktion Mensch“

Organisiert wird der Abend von der Festgemeinschaft Dennach, die aus dem Gesangverein „Edelweiß“, dem Heimat- und Geschichtsverein „Schwabentor“, dem Kleintierzüchterverein, dem Musikverein „Lyra“ sowie dem Turn- und Sportverein Dennach besteht.

Die Eintrittsgelder werden ohne jeden Abzug, also zu 100 Prozent, der „Aktion Mensch“ und damit der Behinderten-, Jugend- und Altenhilfe zugute kommen. Das 1981 gegründete Blasorchester wird musikalisch von Stabsfeldwebel a. D. Heinz Bierling geleitet und verfügt über ein breites Repertoire internationaler Musik unterschiedlicher Stilrichtungen. Mit über 70 Aktiven,

darunter 14 Frauen, ist es das größte Polizeiorchester in Deutschland. Die Altersspanne der Musiker reicht vom 20-jährigen Polizeischüler bis zum 89-jährigen Pensionär.pm

Tickets kosten pro Person 10 Euro und werden auch im Vorverkauf angeboten. Als kleine, unentgeltliche „Zugabe“ gibt es für die Konzertbesucher einen sogenannten „Glücksbaustein“, mit dem sie am Ende des Festival-Jahres an einer großen Verlosung teilnehmen. Diese Loskarte ist mit Name und Anschrift zu versehen und während des Konzertabends in einen vorbereiteten Behälter einzuwerfen.

02.09.08 - 14:39 Uhr | geändert: 02.09.08 - 20:04 Uhr